

EN JUNIO ARRANCARÁ LA CONSTRUCCIÓN

Publicado por  Departamento de noticias at  8 mayo, 2017

Tags  Categorías 



Uno de los propósitos que tiene la comunidad campesina es el centro de acopio lechero, del cual se iniciará la construcción en el mes de junio.

Según el alcalde Julián Latorre, para este proyecto, la administración municipal, hará un aporte económico de 600 millones de pesos.

Para iniciar la primera fase, en el próximo mes de junio, donde también se contará con inversión de recursos por parte de la Epsa.

Por su parte el municipio esperará el desembolso de un empréstito, para realizar otro aporte para esta obra por 300 millones de pesos, con lo cual se podrá terminar un proyecto que desde hace mucho tiempo solicita la comunidad.

Redacción: Rodrigo Gómez Noguera